

BRIMOB

Tiga Pilar Desa Kendalbulur Tulungagung Raih Juara 1 Anugerah Patriot Jawi Wetan 2023

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.BRIMOB.NET

Sep 21, 2023 - 12:25



TULUNGAGUNG – Upaya dan kerja keras Tiga Pilar Desa Kendalbulur Kabupaten Tulungagung membuahkan hasil berupa Anugerah Patriot Jawi Wetan 2023.

Sinergitas pihak TNI-Polri dalam membangun kerjasama yang baik dengan pemerintah desa dan komunitas setempat, dinilai sangat baik sehingga meraih penghargaan Juara 1 Dalam Anugerah Patriot Jawi Wetan 2023.

Penghargaan tersebut diserahkan oleh Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni dan Pangdam V/Brawijaya Mayjend TNI Farid Makruf di Gedung Negara Grahadi Surabaya, pada Rabu malam (20/9).

Acara yang disiarkan secara live itu dihadiri Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni dan Pangdam V/Brawijaya Mayjend TNI Farid Makruf memberikan penghargaan Penganugerahan Patriot Jawi Wetan 2023, kepada sejumlah Kepala Desa / Kelurahan, Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Jawa Timur.

Kapolres Tulungagung AKBP Teuku Arsyah Khadafi, SH, SIK, M.Si yang turut hadir menyaksikan acara itu mengatakan, Tiga Pilar Desa Kendalbulur, Kecamatan Boyolangu, Kabupaten Tulungagung Raih Penghargaan Juara 1 di Anugerah Patriot Jawi Wetan 2023.

“Alhamdulillah dari Kabupaten Tulungagung bisa mendapatkan Juara 1 Tiga Pilar Desa Terbaik Dalam Anugerah Patriot Jawi Wetan 2023”, AKBP Teuku Arsyah, Kamis (21/09).

Menurut AKBP Arsyah, prestasi meraih juara 1 sebagai tiga pilar terbaik tingkat desa itu adalah pengakuan yang luar biasa atas upaya dan kerja keras semua pihak TNI-Polri dalam membangun kerjasama yang baik dengan pemerintah desa dan komunitas setempat.

“Ini menunjukkan komitmen untuk meningkatkan, salah satunya pada sektor keamanan dan ketertiban di tingkat desa,” ujar AKBP Arsyah.

Ia berharap prestasi yang diraih tiga pilar itu juga dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain untuk memperkuat kerja sama antara tiga pilar, yaitu Kepolisian, TNI, dan Pemerintah Desa dalam upaya menjaga stabilitas dan ketentraman.

“Semoga keberhasilan ini terus memberikan dampak positif bagi Masyarakat Tulungagung dan khususnya Desa Kendalbulur”, pungkas AKBP Arsyah.

Diberitakan sebelumnya, Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, Kapolda Jatim Irjen Pol Toni dan Pangdam V/Brawijaya Mayjend TNI Farid Makruf memberikan penghargaan Penganugerahan Patriot Jawi Wetan 2023.

Penghargaan itu diberikan kepada sejumlah Kepala Desa / Kelurahan, Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Jawa Timur, yang telah memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, sesuai dengan kategori dari tim dewan juri.

Pada penganugerahan penghargaan itu juga dilakuka peresmikan Kampung Terpadu Merah Putih, di Gedung Negara Grahadi Surabaya, pada Rabu (20/9/2023).

Berikut awarding utama Tiga Pilar desa terbaik Anugerah Patriot Jawi Wetan

2023.

Juara 1 adalah Tiga Pilar Desa Kendalbulur, Kab. Tulungagung, yang diterim Kepala Desa, Anang Mustofa, S.E, Babinsa Serma Rony Setyawan dan Bhabinkamtibmas : Aipda Agus Wahyudi.

Untuk Juara 2 : Tiga Pilar Desa Purwosono, Kab. Lumajang dan Juara 3 : Tiga Pilar Desa Batu Poro Barat, Kab. Sampang. (*)